

LAXOU

Jeux de rôle avec la Maison du vélo

VU 93 FOIS | LE 14/07/2011 À 05:00 | 0 RÉAGIR |



Le circuit « Buggy Brousse » est très apprécié des petits. La maison du vélo innove pour initier les 6/10 ans au code de la route

Mardi matin, à l'école Victor -Hugo, Vincent Tomasini de la Maison du vélo est venu initier les enfants de l'ALSH à la pratique du vélo en toute sécurité, entouré de parents et de bénévoles. Les ateliers sont destinés à des enfants de 6 à 10 ans, l'âge où les enfants sont le plus réceptif aux consignes de sécurité et à l'assimilation du code.

La Maison du vélo profite des vacances pour se déplacer dans tous les centres aérés du Grand Nancy. Le but de ces ateliers est de sensibiliser les enfants au respect du code de la route. Des jeux de rôles sont proposés et chacun endosse le personnage d'un piéton, d'un conducteur ou d'un policier. Toute l'année est consacrée à la sensibilisation et à l'habituation des enfants à la maniabilité. Cette année, le circuit Buggy Brousse, mis en place permet d'aller plus loin dans l'acquisition de la bonne maîtrise du vélo. « L'intérêt est d'essayer de préparer les mentalités » explique Vincent Tomasini. « Après 6-10 ans, il est déjà trop tard. »

Renseignements, à la Maison du vélo, tél. 03.83.35.77.10.